



玉造中学校
第2学年
学年通信
No, 3
令和7年6月2日

5月中旬より練習に励み、いよいよ明後日が体育祭本番となりました。2年生には3年生を支え、1年生に声をかけながら団活動ができるように話をしてきました。どの団も団役員を中心に、限られた時間の中で真剣に練習に取り組む様子が見られました。競技はもちろん、応援合戦も見どころです。昨年よりもパワーアップしたパフォーマンスを是非ご覧ください。



2年生の団役員の体育祭に向けた意気込みを紹介します。



★私が今回の体育祭で頑張りたいことは応援合戦と態度面です。睦団は声が大きく、盛り上げ上手です。そのよさを活かして、他の団の生徒にも先生方、保護者や来賓の皆様にも楽しんでいただけるような応援をしたいと思います。また、何をするにあたっても大切な態度面を意識して、「玉中スポーツマンシップ賞」も狙って行きたいです。絶対、三冠とるぞ~!!
★ムカデの時のターンの回り方を3年生のアドバイスを参考にしたり、去年やった回り方を見直したりして、速く走れるように工夫しました。また、団体種目では、どうすればチーム全体が速くなるか考え、工夫して練習に取り組んできました。この工夫を活かして、今年は絶対三冠とるぞー!

★私は、3年生が「最後の体育祭、楽しかった!」と思ってもらえるように、2年生の中心となって練習を引っ張ってきました。3年生が思い描く体育祭にするために、分からぬことはたくさん質問したり、1年生には自分から積極的に応援や競技のこつを教えたりしました。本番も周りを見て、行動や声かけができるように頑張ります。友愛、4連覇するぞ~!!

★一人一人が声を出して、全力を出し切れるような体育祭にしたいです。特に応援の時は、友愛のいいところを最大に引き出せるようにみんなをサポートします。勝っても負けても、最後は笑顔で終わられる体育祭にしましょう!



★この体育祭を通して、個人でも団体でも成長できるように頑張ってきました。理想団の2年生の強みはムカデ競走です。本番も精一杯戦いたいです。理想団、優勝とろうね!!

★理想団の応援では、ハカの動きを恥ずかしがらずに、力強くやりたいです。応援でも競技でも、これまで練習してきたことを出し切れるよう、本番も声をかけていきたいです。